

Herzliche Einladung zum Einweihungsfest



Es ist Zeit „**Danke**“ zu sagen, denn gemeinsam mit vielen Akteuren der Stadt Lörrach konnte der **Menschen-Kinderrechtsweg Lörrach** realisiert werden. Das ist Grund zu feiern! Wir laden alle Lörracher Bürger und Bürgerinnen, natürlich auch Gäste von außerhalb zu diesem schönen Anlass ein.

30. September 2024, 18 Uhr in der Tonart Aula des Hebelgymnasiums

Das Einweihungsfest ist Teil des Rahmenprogramms zum Tag der Demokratie

Wir freuen uns, dass Oberbürgermeister Lutz ein Grußwort sprechen wird.

Ebenso ehren uns die Zusagen für ein Grußwort von

Christian Schneider, Geschäftsführer UNICEF Deutschland,

Wassily Nemitz, Vorstandssprecher Amnesty

Musikalische Leckerbissen bieten

Brigitte Schnabel und Ensemble

Steffi Lais und Salz

Dmitry Lvovich

Kinderchor Lörrach

Im Anschluss an das Programm gibt es einen Apero mit Häppchen

Freuen Sie sich mit uns auf ein Fest des Zusammenhaltes in der Stadt, der Förderung von Demokratie und Vielfalt und des Erfolges, der ermöglicht wurde durch die Mitwirkung so vieler Menschen unterschiedlicher Generationen und Herkünfte.

Christine Langen (UNICEF Lörrach), Ulrike Schäfer (Amnesty Lörrach)

Beteiligte Institutionen :Rathaus Lörrach, Gemeinderat , Standesamt, Landrats Volkshochschule, Dreiländermuseum, Burghof; Amtsgericht, Stadtbücherei ,Armin Schuster für Bundespolizei, Badische Zeitung, die Oberbadische, Hieber Edeka, Baptistengemeinde, Stadtkirche, Bonifatius Kirche, israelitische Kultusgemeinde, muslimische Gemeinde, Diakonie, Caritas, Nadia Murat Zentrum, FreiJa Lörrach, Dr. Osterhues als Vertreter städtisches Krankenhaus, Dr. Fahnenstich für Kinderklinik im Elisabethenkrankenhaus, Evangelisches Altenwerk Lörrach, Erich Reisch Haus, Glashaus, Karl Rolfus

Schule, Pestalozzischule, Fridolin Schule, Familienzentrum Kinderland, Hans Thoma Gymnasium, Hebelgymnasium, Mathilde Planck Schule, Karl Rolfus Schule, Schöpflin Schule, Schöpflin Stiftung, Kaltenbach Zentrum für Spielen und Gestalten, SAK Lörrach, Tempus Fugit, Kinderchor Lörrach, Nellie Nashorn, Anwaltskanzlei Schnabel, Anwaltskanzlei Faller, Notare Dory und Kleiderman, Wagner Print,